



Superficie Référence Prix 102 m² 627V3589M 499 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

MAISONS & APPARTEMENTS

L'agence de Provence propose à la vente une belle maison de ville située en position dominante sur les hauteurs de la belle Ville de Grasse, offrant une vue magnifique jusqu'à la mer et exposée plein sud. Construite vers 1920 sur un terrain en restanque de 603 m², cette maison bénéficie de nombreuses commodités. Elle dispose d'un portail électrique permettant de stationner deux petites voitures et d'un grand double garage. Une piscine hors sol est également présente sur la propriété. La maison comprend un salon, une cuisine, une arrière-cuisine et un WC indépendant au rez-de-chaussée. À ...

The Provence agency offers for sale a beautiful town house located in a dominant position on the heights of the beautiful city of Grasse, offering a magnificent view down to the sea and facing south. Built around 1920 on terraced land of 603 m², this house benefits from numerous amenities. It has an electric gate allowing parking for two small cars and a large double garage. An above-ground swimming pool is also present on the property. The house includes a living room, a kitchen, a utility room and a separate toilet on the ground floor. Upstairs, you will find three bedrooms, a separate ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





